
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 令和２年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

令和２年１０月２９日(木)  午後７ 時３０分から 

 

               午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑ふれあいプラザ 和室    

出 席 者 

 審議会委員：新井 充氏、松尾信悟氏、横谷希己江氏、長堀厚子氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬専門員 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）南畑公民館上半期事業報告及び下半期事業について 

（２）大規模改修工事の関連業者と工事計画について 

（３）令和３年度南畑公民館事業及び予算要求について 

（４）キャッシュレス決済システムの導入について 

（５）その他 

会 議 資 料 

・令和２年度南畑公民館運営方針＆事業計画 

・新聞記事「南畑小稲刈り体験、かかしコンテスト」 

・大規模改修工事設計概要（案） 

・公運審正副議長会議（記録）、平成 22年度公運審答申（写し） 

・11月 10日（火）以降における公の施設利用について 

・怪皆亭のナイトウォークチラシ 

・利用のしおり 



 

 

開 会 （永瀬）      

 

１ あいさつ 

   新井議長、荒居館長    

 

２ 議 題（進行：新井議長） 

（１） 南畑公民館上半期事業報告及び下半期事業について 

〇資料「令和２年度南畑公民館運営方針＆事業計画」をもとに、館長が概要説明。 

・新型コロナの感染拡大防止のために、主要事業の中止決定が相次いだ。 

    ※主な中止の事業は、なんばた青空市場（案山子コンテストのみ実施）、南畑地区体

育祭、南畑ふれあい劇場、サークル活動公開月間など 

    ※子育てサロン「ちびっこあおむし」、わくわく子ども体験室は、募集人員の縮小な

ど新型コロナ対策を考慮しながら実施した。明日、怪皆亭の「ナイトウォーク」を

開催します。 

    ※自宅でできる体操などの動画配信をしている。    

   [質疑・意見等] 

   委員：来年３月のふるさとまつりも中止か。 

   館長：先日の役員会で中止が決定した。公民館だより等で周知する。 

委員：自宅でできる体操などの動画の周知方法は？スマホでも見ることができるか。 

館長：市のホームページに掲載している。この動画はスマホでも見ることができる。 

 

（２）大規模改修工事の関連業者と工事計画について 

① 工事請負業者…（株）富士見工務店 

  この業者は、「Ｈ25年度耐震補強・エレベーター設置工事」を請負っており、

南畑公民館の施設を熟知していて、実績のある会社。 

② 工事監理業務委託業者…(有)梶芳晴建築設計 

  昨年度、当該大規模改修工事の設計業務委託を請負った業者。 

③ 大規模改修工事設計概要（案）について 

   別添資料をもとに、館長が概要説明を行った。    

[質疑・意見等] 

 委員：公民館の 1月分の使用料はどこで支払うのか。 

 館長：工事が順調に進んでおり、予定通り 11／２（月）に公民館事務室に戻る予定な

ので、1月分は 11／５から公民館で支払って下さい。公民館と出張所は 1／４

（月）から利用を再開する。      

 

（３） 令和３年度南畑公民館事業及び予算要求について 

  先月、令和３年度当初予算編成事務説明会が行われ、新型コロナの影響で歳入の減

収が見込まれる一方、歳出では第６次基本構想の策定初年度であり、施策を計画的に

推進する必要があることから、できる限り経常経費を縮小せざるを得ない状況であ

り、大変厳しい予算編成になるとの説明があった。来年度の経常経費は基本的には今



 

 

年度と同程度の予算規模になる予定。 

 [質疑・意見等] 

委員：予算を〇％削減とかの話はあるのか。 

館長：マイナスシーリングは導入せず、例年どおり枠配分内で予算要求することにな 

るが、例年より厳しい予算編成になる。 

 

（４）キャッシュレス決済システムの導入について 

新型コロナ感染防止対策として、現金収受による接触機会を減らすため、１０月 

１日から市民課等の各証明書の交付手数料、公共施設使用料等の現金給付について、

埼玉県内自治体で初めて電子マネー決済が導入された。利用できる電子マネーは 13種

類、窓口は 20カ所（別紙のとおり） 

 [質疑・意見等]  

委員：クレジットカードは使えるか。  

永瀬： 使えない。まだ過渡期なので利用は少ないが、各利用団体が会計用の電子マネ

ーカードを作るようになれば、使用が増えると思う。 

委員：電子マネーで支払いした場合、領収書はどうなるのか。 

     永瀬：レシートの領収書が出る。また今まで通り、利用許可決定書をお渡しする。 

 

（５）その他 

   ①９月議会の一般質問について 

    館長から口頭による答弁内容の報告があった。 

    （一般質問）〇貸出用カラオケの購入について  

          〇コロナ禍の中、公民館使用料の減免について 

          〇携帯ヒアリングループの導入について 

          〇オンライン環境の講習会について 

 

② 今期の全体公運審のテーマについて 

     資料：正副議長会議録、Ｈ22年度答申（写） 

     館長：全体公運審（11/17）までに読んでおいてほしい。会議で意見交換する。 

 

③ 消防訓練＆利用者懇談会について 

・令和３年１月２６日（火）午前１０時～正午 

     ・南畑公民館 多目的ホール、中庭（水消火器訓練）、消防署員講評 

     ※利用者懇談会は消防訓練終了後、ホールで行う。（新井委員、長堀委員が参加） 

      

④ 11月 10日（火）以降における公の施設利用について 

 別添資料をもとに館長が、緩和される概要について説明。 

委員からは、主に生活実習室の利用方法や調理、飲食について意見交換が行われた。 

 

 次回会議：１月１４日（木）午後７時３０分～南畑公民館 会議室 


